
Perda De Construção Espiritual No.70 
A Semente Natural e a Semente Espiritual 
de Abraão 
“Ora, para Abraão e sua semente foram feitas as promessas. ele diz não, E para sementes, como de 
muitos; mas como de um, E à tua semente, que é Cristo” (Gálatas 3:16). 

Agora, fé. Deus disse a Abraão aqui, deu-lhe uma promessa, e então Deus confirmou esta promessa a 
ele, dê-lhe uma evidência fazendo um juramento diante dele (Gn 22:15-18). E o imutável é que Deus 
não pode mentir. E não apenas isso, quando Ele lhe prometeu, além disso Ele jurou: Deus fazendo um 
juramento a Si mesmo. 

Você tem que jurar por alguém maior que você, e não havia ninguém para jurar maior do que Ele mesmo. 
Então Ele jurou para Si mesmo. E a promessa era a Abraão e ("e" é uma conjunção) à sua semente 
depois dele, não sementes; mas sua semente. E Cristo é a Semente de Abraão (Gálatas 3:15-20; João 
8:56- 58). E nós estando em Cristo, a Vida de Cristo em nós nos torna filhos de Abraão filhos 
(Gálatas 3:27-29), e são herdeiros com ele conforme a promessa. [1] 

Agora, eu quero que você observe que esta promessa que Deus fez a Abraão não foi apenas para Abraão, 
mas foi para sua semente depois dele. Agora, muitos pessoas dizem: "Oh, se eu tivesse sido como 
Abraão, se eu tivesse estado onde Deus havia falado comigo e me dado a segurança como Ele fez com 
Abraão, então eu realmente teria fé, se eu apenas tivesse, se Deus tivesse falado comigo como Ele falou 
Abraão." Mas você tem a mesma promessa que Abraão teve, isto é, se você são Semente de Abraão 
(Gálatas 3:7-9). 

Então você diz: “Mas, irmão Branham, eu sou um gentio. semente de Abraão". 

A Semente de Abraão não era a semente natural. foi o espiritual Semente, pois a circuncisão disso 
não era nada. A promessa, Ele até deu antes da circuncisão (Gen 12:1-3; 13:14-18; 17:1-22). Mas foi 
dado a ele antes da circuncisão, e não foi porque ele era circuncidado e em a aliança com Deus dessa 
maneira. É porque Abraão creu em Deus (Rom 4:1-25). 

E a Escritura diz que, "Quando estamos mortos em Cristo, tornamo-nos  Semente de Abraão." 
(Gálatas 3:29). Paulo fala sobre isso: "E o que é judeu é não judeu por fora, mas judeu por dentro" (Rom. 
2:28-29).entao se nascidos do Espírito de Deus, vocês são descendentes de Abraão e herdeiros com 
Abraão conforme a promessa." Portanto, toda promessa que Deus deu a Abraão é seu, porque 
espiritualmente você é a Semente de Abraão. 

Agora, quando você se separou das coisas do mundo, cruzaram aquela linha divisória e estão 
peregrinando em uma terra estranha, uma terra como você não estava, no começo, com um povo 
que você nunca associado no início, então você se torna um judeu espiritual. Porque, da mesma forma 
que Abraão, pela fé, deixou seu país, deixou seu povo, foi em uma terra estranha com pessoas estranhas. 
Você deixou seu povo, deixou o mundo para trás, deixou seus associados para trás, atravessou, 
através do Sangue de Jesus Cristo, e são peregrinos, buscando uma cidade cujo construtor e o Criador é 
Deus, como Abraão foi. Peregrinos (Heb 11:8-10). 



A promessa é feita a Abraão e sua Semente depois dele. Agora, Deus dê esta promessa a Abraão, de sua 
Semente, possuiria o portão de seu inimigo depois que Ele tentou Abraão, testou Abraão (Gen 
22:15-18). Agora, depois vem a prova, então... 

Abraão já havia se convertido, diríamos assim, do paganismo em Deus. E então Deus lhe deu, como um 
sinal do Espírito Santo, o circuncisão (Gen 17:10-14). Então, depois da circuncisão, vem o tempo de 
teste. 

Um tipo muito bonito aqui da Igreja, que, depois de termos sido salvos, então recebemos o selo da 
circuncisão prometida, que não é do carne, mas do Espírito. E o Espírito Santo é a nossa circuncisão 
(Gálatas 3:3). É a faca afiada de Deus. Separa e corta o excedente da carne, do mundo, de nós. A Palavra 
de Deus, mais afiada que uma espada de dois gumes! (Heb. 4:12). Então, você vê, volte novamente. A 
Palavra de Deus é a coisa que o Espírito Santo usa; não credos, não denominações. Mas a Palavra é o 
que nos separa das coisas do mundo. Corta nossas ideias e coisas, e nos consagra inteiramente a Deus. 

Então o Espírito Santo é Aquele que toma a Palavra de Deus e nos separa dessas coisas do mundo, veja, 
circuncisão, cortar (Atos 7:51-60). Então você passa por um período de teste. 

Agora, Abraão, depois que ele foi chamado, a terra dos caldeus, a cidade de Ur, ele se tornou um 
peregrino, um peregrino (Gen 12:1-3). E então Deus chamou ele, depois de ter sido provado que ele iria 
seguir em frente e levar Deus em Sua Palavra. Então, o que Deus fez então, foi dado a ele um sinal, 
que Ele tinha aceitou-o e circuncidou-o. E ele circuncidou Ismael e todos de sua casa (Gen 17:10-14). 

E agora você vê, quando você é chamado, primeiro você passa por um julgamento, para ver se você 
realmente vai continuar. E então Deus lhe dá o Santo Espírito, que é o sinal de que Ele aceitou sua 
fé que você professa ter Nele. Ele vai aceitar. 

Agora, quando recebemos a Cristo como nosso Salvador, então, se formos sinceros em que, então, Deus 
nos dá um sinal, que Ele recebeu nossa fé em Cristo, por dando-nos o selo da circuncisão, que é o 
Espírito Santo (Ef 1:13-14). Esse é o selo da circuncisão. "Não entristeçais o Espírito Santo de Deus, 
pelo qual estais selados para o Dia da vossa Redenção." (Efésios 4:30). Não para o próximo reunião; 
mas para o Dia da sua Redenção (Rom. 8:22-23). Isso mesmo. Agora, é assim que recebemos o Espírito 
Santo. [2] 

Agora, havia duas sementes de Abraão. Um deles era semente natural; o outro era uma semente 
espiritual. Um deles era natural, por sua carne; o outro foi a semente da sua fé, a fé, para que 
também nós sejamos A semente de Abraão pela Palavra prometida (Rom 9:6-13). [3] 

Agora, assim como Isaque estava na linha da semente de outra forma (Gn 17:19-21). Agora observe isto, 
descobrimos então que Davi tinha esta promessa de um filho. Agora, notamos como isso se compara 
novamente com Israel. Quando Abraão foi prometido, que de sua semente viria este grande Salvador, e 
ele seria o pai do nações (Gen 17:1-7). Sua semente natural, é claro, foi Isaque, e falhou. Mas sua 
Semente espiritual, pela fé que ele teve, veio Cristo, que trouxe todas as nações. 

Bem, agora a mesma coisa é paralela aqui novamente. A semente natural de Davi era Salomão, e ele se 
apostatou exatamente como a outra semente de Abraão. Isto desviado. Assim também Salomão 
retrocedeu. Ele conseguiu muitas mulheres e, o primeiro coisa que você sabe, eles levaram seu coração 
para longe de Deus (I Reis 11:1-8). E a maneira como ele foi e se desviou, morreu dessa maneira, 
apostatou. Israel morreu no mesmo caminho, desviado. 



Mas descobrimos que esta Semente espiritual, que foi prometida pelo semente natural como uma 
linhagem de pessoas vindo de Abraão, mas como o realeza veio através da promessa espiritual de Davi. 
E Davi nasceu em Belém. E ele foi ungido em Belém. E descobrimos então que seu real Semente Real, 
Herdeiro de seu trono nasceu, nesta mesma cidade, pequena Belém. "Tu és o menor entre todos os 
príncipes de Judá, mas fora de ti virá um Governador que governará o Meu povo." (Mateus 2:6). [4] 

Vamos verificar um pouco da semente de Abraão, na semente natural. O qual, nós somos hoje a 
Semente espiritual. Mas vamos descobrir, pelo natural descendência, de alguns dos que creram na 
promessa de Deus... [5] 

Aí vem a semente natural. A semente natural tinha que vir (Gen 20). Se Sarah teria se casado com esse 
outro homem, a semente natural nunca teria nascido. Então, se Deus protegeu o curso para a semente 
natural, quanto mais para a Semente espiritual, real, Ele protegeu! [6] 

Mas a Semente Real espiritual de Deus que crê, a Semente Real de Abraão que acredita em toda 
Palavra de Deus, há uma confirmação de um vivo, ressuscitou Jesus Cristo neles. Amém. Amém. Oh 
meu Deus! Veja o mesma coisa, toda a Igreja deve estar relacionada. 

Quando foi digitado na semente natural, veja, Isaque e Rebeca foram primos de primeiro grau, parentes 
de sangue, pais iguais; veja, pais eram irmãos, feitos eles primos de sangue, a noiva e o noivo. 

E em Adão e Eva, tudo era Adão, para começar. Deus pegou uma costela do seu lado e fez uma mulher, e 
Ele tirou o espírito feminino de Adão e colocá-lo em uma mulher. [7] 

Agora, a promessa foi feita a Abraão e sua Semente depois dele. Não somente Abraão, mas sua 
Semente. Agora, agora, a semente natural de Abraão, foi Isaque; mas a Semente espiritual da fé de 
Abraão, era Cristo. Não através Isaque, todo o mundo foi abençoado; mas através de Cristo, a 
Semente Real, todos os mundo foi abençoado, pois Ele morreu por todas as pessoas, todas as nações e 
todos os povos. [8] 

E, hoje, Deus está chamando Seus Eleitos, a Semente espiritual de Abraão, pela fé que ele tinha na 
Palavra de Deus. Você não vê o espiritual Semente, hoje? Isso não vê a igreja intelectual. Ela vê a 
Palavra. E Está sendo chamado dessas grandes denominações para a Presença de Jesus Cristo. Isso 
ficou claro? Você entendeu? O Eleito, apenas! [9] 

Mas Abraão teve muitos filhos (Gn 25:1-4). Ele tinha um antes de ter Isaque, que mostrava o deslize da 
incredulidade de Sara que queria Hagar para trazer a criança, pensando que ela era muito velha, e Deus 
para contornar e fazer algum outro caminho diferente do que Ele havia prometido (Gn 16:1- 6). 

Mas Deus cumpre Sua promessa. Não importa o quão irracional possa parecer, Deus está obrigado à Sua 
promessa. E Sarah pensou que talvez ela pudesse ter Hagar, sua serva, para dar à luz um bebê por meio 
de Abraão, e ela iria levá-lo. E isso se tornou Ismael, que era um espinho na carne, de então até agora. 
Ainda um espinho na carne, pois de lá vêm os árabes, e eles sempre foram assim. Agora, a qualquer 
momento que você descrer na Palavra nua de Deus e adotar de alguma outra maneira, será um 
espinho em sua carne a partir daí. Você faz apenas o que Deus disse. Se Ele disse Isto, é exatamente o 
que Ele quer dizer. Oh, abençoado seja Seu Nome! Apenas tome Sua Palavra. 

Não importa o que tente ignorar, diga: “Bem, realmente não significa isso”. Isto significa exatamente o 
que diz, quando Deus faz uma promessa. [10] 

Observe, Deus disse: “E a tua semente,” a semente de Abraão agora, “seria possuirá as portas de seus 
inimigos." (Gen 22:16-18). Ele tomaria as portas, possuir os portões. Ele prometeu. Agora, sua semente 



natural fez exatamente isso. Tudo de A semente natural de Abraão foram os profetas que vieram 
depois dele. 

Ali estava Moisés, a semente de Abraão, e, quando o fez, ele veio ao portão, em cumprimento do 
dever. Ele chegou ao portão do Mar Vermelho, depois de ensinar o filhos de Israel da terra prometida que 
Deus havia prometido. Ele era de Deus profeta. Ele havia se manifestado perante o povo, como profeta de 
Deus. Deus criado, por ele. Deus fez todos os tipos de sinais e maravilhas por meio dele. E ele ficou 
exatamente com a Palavra de Deus, porque ele buscou a Deus, primeiro. E ele conhecia sua posição. 
Ele sabia que havia nascido para aquela era, para manifestar o Palavra de Deus naquele tempo. E 
então, bem no cumprimento do dever, ele apareceu contra algo que ele não sabia o que fazer, que era o 
Mar Vermelho. Bem, o que aconteceu? A semente de Abraão foi prometida para possuir o portões 
dos inimigos. Então, quando o Mar Vermelho se tornou um portão que ele não poderia entrar através, 
Deus moveu-se sobre a cena e tomou o portão e foi embora com ele, e Moisés atravessou o mar em terra 
seca. Sua semente possuiu o portão. 

A super Semente de Abraão, Ele era o super Filho. Abraão teve um filho, ele gerou isso pela carne 
natural, que foi Isaque. Então ele teve outro filho, e esse Filho veio pela fé, esse foi Jesus; Ele era o 
Filho de Abraão, Filho de Davi, Filho de Deus. Ele previu isso na visão. Fé em Sua Palavra 
prometida, para mostrar, nestes últimos dias, Abraão. Nós devemos ser a Semente de Abraão. Se 
estamos mortos em Cristo, somos a Semente de Abraão; e herdeiro com Ele, conforme a promessa 
(Gal 3:29). Agora, por que foi este super sinal dado a Abraão? Porque isso traria o super sinal do último 
dia. Tem que ser exibido. 

Deus mostrou a Abraão o fim desde o princípio, e o que iria acontecer tomar lugar; Deus manifestado no 
Homem, Seu Filho super-fé. Homem que não poderia destruir este Filho; eles poderiam destruir Isaque, 
eles poderiam destruir Jacó, e o sucessores depois deles, mas este super Filho não poderia ser 
destruído. Abraão, a Semente de Abraão, esta fé, aquela, não a semente natural, mas a fé que Abraão 
recebeu, não pela lei da circuncisão; mas pela fé em a Palavra, o Filho da super fé de Abraão, que era 
Jesus Cristo. Agora tudo seus outros filhos morreram, mas este Filho não pôde ser morto. Ele foi morto, 
mas poderia não ficar morto. A sepultura não pôde retê-lo. Ele é o mesmo ontem, hoje, e para 
sempre. [11] 

Quando Abraão ofereceu Isaque em Gênesis 22:16-17, Deus disse: "Tua semente possuirá a porta do seu 
inimigo.” Agora, a semente natural de Abraão foi Isaque (Gen 17:19-21). Então, através da semente de 
Isaque, descobrimos que eles possuía os portões de seu inimigo. 

Uma vez eles tinham três deles na Babilônia naquela grande cidade lá, que foi construída super cidade. 
Mas eles tinham um sobrenatural. E eles jogaram eles em um super fogo que ficou sete vezes mais quente 
do que nunca. E lá era um sinal sobrenatural de um Deus sobrenatural em pé no fogo, salvando-os 
sobrenaturalmente. Amém. O que eles fizeram? Eles possuíam o portas da fornalha, seu inimigo 
(Daniel 3:8-30). [12] 

E eu vou seguir as junções da vida de Abraham, e então seguir as junções da semente de Abraão, e veja se 
Deus guardou Sua Palavra letra por letra. 

Agora, sabemos que só há uma maneira de sermos salvos e que é estar na aliança com Abraão, porque 
foi feita a Abraão. Mas a Bíblia diz: “Nós estando em Cristo, estando mortos em Cristo, assumimos 
descendência de Abraão e são herdeiros com Abraão.” (Gálatas 3:29). Cristo é a Semente real de 
Abraão. De Abraão veio Isaque, de Isaque veio Jacó, de Jacó veio José, de José, assim por diante 
para baixo, David, David em diante, fulano de tal, até que finalmente a Semente real nasceu que era 



Cristo, e em Cristo fez Abraão, o pai de todas as nações. E a aliança abraâmica é confirmada ao povo 
ou dada ao povo incondicionalmente. [13] 

Agora, isso é exatamente o que Deus fez pela Semente Real de Abraão. Agora eu sabe que Isaque era a 
semente de Abraão potencialmente. Foi a semente natural de Abraão, mas não a verdadeira 
Semente de Abraão. A verdadeira semente de Abraão era Cristo, a Semente Real (Gálatas 3:16). 
Isaque só foi substituto até a vinda de Cristo, que era a Semente de Abraão. Agora, e então a verdadeira 
semente de Abraão crê na promessa, assim como Abraão o fez, porque é para Abraão e sua semente 
depois dele. Agora, observe o que Deus fez com a Semente Real para confirmar a aliança. Ele tomou a 
Cristo, que era a Semente de Abraão; no Calvário Ele o rasgou separado. Ele tirou o Espírito Dele, e 
colocou Seu corpo na sepultura e Seu alma no inferno, e ao terceiro dia o ressuscitou, e ressuscitou o seu 
corpo, e trouxe-o para a glória, e enviou o Espírito de volta, e guardou o corpo em Seu lado direito. 
Enviou o Espírito de volta, para viver na igreja, fazer uma igreja tanto com a Vida de Cristo que na 
ressurreição, os dois se unirão, Noiva e Noivo, a igreja e Cristo serão exatamente iguais com o mesmo 
tipo de ministério, mesmo tipo de poder, mesmo tipo de Espírito. Ele ressuscitou o corpo de Jesus 
Cristo e colocou sobre Seu lado direito, Sua mão direita, e derramou o Espírito sobre a igreja no dia de 
Pentecostes. Foi assim que Deus provou Sua aliança com Sua igreja (Atos 2:32-36). [14] 

Assista a Abraão. Ele foi o pai das futuras nações (Romanos 4:16), através de Sua Semente real, que 
era Cristo. Agora, isso não poderia acontecer, o promessa plena, aos judeus, porque através de Isaque a 
promessa é toda para os raça judaica; mas nestes últimos dias Ele prometeu isso a Abraão e seus 
Semente, a qual, Cristo era sua Semente. [15] 

Agora, o Pai, o Filho e o Espírito Santo são Um. Você não pode ter o Pai sem ter o Filho; você não pode 
ter o Filho sem ter o espirito Santo  Mas você pode ser justificado sem ser santificado; você pode ser 
santificado sem ser cheio do Espírito Santo (I João 5:7-8). Nós temos provou isso na ordem da 
natureza. Eu ensino em tipos, como os tipos naturais espiritual. 

Agora, vemos que há três na perfeição. Deus é perfeito em três, agora. E isso foi, na perfeição da 
semente de Abraão, foi Ismael, Isaque, Jesus. Ismael vindo da escrava, Isaque vindo da mulher livre, e 
ambos com sexo; mas Cristo Jesus vindo  da virgem, sem sexo. 

Aqui, a “Semente”, uma, uma Semente; não sementes, mas uma Semente. Esses outros não eram semente 
de Abraão, porque a "Semente" de Abraão era sua Semente de fé de que Deus estava falando, não 
sua semente natural. Porque, depois que Sarah morreu, Abraão se casou com outra mulher e teve sete 
filhos, além de filhas. Então não seriam as sementes de Abraão, era a “Semente” de Abraão, uma. E 
isso foi A Semente da fé de Abraão, apontando para a Semente Real que estava por vir pela fé de 
Abraão; não a vida natural de Abraão, mas a de Abraão vida espiritual; que tomou tudo contrário à 
Palavra de Deus e chamou isso de embora não fosse, e creu em Deus (Rom. 4:17-18; Gen. 15:5); contra 
esperança, acreditou na esperança. Essa é a verdadeira Semente da qual estamos falando. [17] 

Mas como foi com Israel natural, assim é com Israel espiritual. Nós somos Israelitas porque somos 
a semente de Abraão (Gl 6:14-16). Que Israelita não é o que é da carne, mas o que é do Espírito. 
"Nós, estando mortos em Cristo, assumimos a semente de Abraão e somos herdeiros com Abraão 
conforme a promessa.” E Abraão não era judeu. Abraão era um gentio da terra dos caldeus e da 
cidade de UR. Ele era absolutamente um gentio. [18] 

É por isso que o Arrebatamento é diferente, e será apenas para o real Semente de Abraão. Não pode 
vir pela semente natural e carnal da igreja. Terá que ser a Semente real da Palavra de Deus, através de 
Abraão, o semente real. É por isso que o Arrebatamento tem que ser o primeiro. 



 Portanto, lá, eles não serão herdeiros juntos. Eles não estarão no Arrebatamento juntos. Há 
absolutamente uma igreja natural, e a Igreja espiritual; uma igreja carnal, uma igreja espiritual. 
Não há Julgamento para a Semente real, espiritual e predestinada de Abraão, pois eles são 
predestinados à Vida Eterna (Efe 1:3-12; Atos 13:48). Eles aceitaram o sacrifício provido por Deus; e 
aquele Sacrifício, que era Cristo, a Palavra. [17] 

Pai Celestial, somos gratos por ver o Messias ressuscitado. Dezenove cem anos de todos os tipos de 
teologia e movimentos, mas ainda, no escuridão de tudo isso, Você prometeu que apareceria aqui no 
último dias, neste dia de Sodoma, e Tu te darias a conhecer ao filhos de Abraão, os chamados, os 
eleitos. E aqui está você, você está tão vivo hoje quanto você estava quando conversou com a mulher no 
bem. É Deus manifestado em carne, agora na carne de Sua Noiva, para o A Noiva e o Marido são a 
mesma carne. "Estes dois são um." E a A Igreja está se tornando a Noiva, o tempo todo, crendo na 
Palavra, para que a Palavra e a Igreja se tornam a mesma. A Palavra na Igreja, tornando-a a 
Noiva. O último sinal, Deus identificando-se, a Palavra no Igreja (Efésios 5:30-32). [16] 
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